

CHARTRE D'ENGAGEMENT DES MEMBRES DE L'ASSOCIATION



POUR LA
TRANSITION
DES QUARTIERS
SUD-OUEST
DE CAEN

L'association *Vent d'Ouest* a pour objectif d'accélérer la transition écologique des quartiers sud-ouest de Caen en facilitant les initiatives locales et en animant la coconstruction d'une vision partagée d'un quartier désirable, résilient et solidaire.

L'association *Vent d'Ouest* est une association citoyenne : elle est indépendante de toute organisation publique ou privée politique ou économique.

Ses « principes » de fonctionnement sont :

- Pluralité des opinions, respect des convictions de chacun
- Coopération, entre citoyens et avec les acteurs institutionnels, associatifs, économiques...
- Action constructive, force de proposition
- Ecoute bienveillante, mise en œuvre de méthodes d'échanges favorisant le dialogue et l'écoute de chacun

En qualité de membre :

- Je souhaite m'impliquer dans le devenir du quartier Caen sud-ouest, et contribuer à le rendre vivant, dynamique et résilient ;
- J'habite, je travaille ou j'ai des activités dans le quartier ;
- Je m'engage à respecter les principes de fonctionnement de l'association ;
- Je m'engage à contribuer aux activités de l'association :
 - En mettant mes compétences à son service au moins ponctuellement et/ou en y contribuant financièrement ;
 - En relayant les informations sur ses activités.

Si je m'engage en tant que membre-actif(ve), je coche la case suivante

À ce titre, en plus des engagements communs à tous les membres :

- Je participe activement au fonctionnement ou aux activités de l'association ;
- Je suis membre d'au moins 1 groupe de travail ou groupe d'action de l'association ;
- Je peux être ambassadeur(-trice) de l'association : je peux me voir, avec mon accord, mandater pour un rôle de représentation ;
- Je participe à l'assemblée générale à laquelle je dispose du droit de vote.

Signature



QU'EST-CE QUE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE ?

La transition écologique est un processus visant à rendre le fonctionnement de notre société compatible avec les ressources finies de la planète et le maintien des équilibres naturels indispensables à la vie tels que le climat ou les écosystèmes.

Localement, cette transition peut prendre la forme d'une démarche collective citoyenne par laquelle les habitants, à l'échelle de leur quartier, s'organisent notamment pour sortir de la dépendance aux énergies fossiles, relocaliser les productions, développer une économie circulaire et densifier la coopération entre les habitants.